## Ressort Kunstturnen Frauen (Ressortchefin Frédérique Vanetti)

Die Wettkampfsaison 2024 verlief für mich im Bereich Kunstturnen Frauen ganz anders als ruhig: Es fanden zwei Wettkämpfe im Berner Oberland statt!

Aber schön der Reihe nach!

Schon seit einiger Zeit geplant waren die Kunstturnerinnentage in Uetendorf. Dann kam die Nachricht, dass der geplante Organisator der Mannschaft-Meisterschaft sich als Verein aufgelöst hat, so dass nur noch ein Wettkampf im Kanton Bern stattfinden sollte. In verdankender Weise ist Gym BeO eingesprungen und hat sich kurzfristig bereit erklärt, eine weitere Startmöglichkeit für die Kunstturnerinnen zu ermöglichen.

Eine geeignete Halle konnte gefunden werden und ein OK rasch zusammengestellt.

Für mich war es nicht immer einfach, die beide Vorbereitungen parallel zu begleiten. Dank den erfahrenen Mitgliedern in den beiden OKs ging es aber sehr gut. Dafür danke ich alle involvierten Personen bestens.

Es wurden schliesslich zwei wunderschöne, qualitativ hochstehende Wettkämpfe, die gute Werbung für das Berner Oberland machten.

Da der STV kurzfristig mitteilte, dass der Qualifikationsmodus ab 2025 ändern würde, waren es auch gute Möglichkeiten, sich mit anderen Regionen auszutauschen und das Netzwerk zu pflegen.

Für die Turnerinnen war es eine gute Gelegenheit "zu Hause" zu starten, auch wenn für die SM-Qualifikation zwingend Noten aus anderen Kantonen mitzählen.

<u>Als Juniorinnen</u> konnten sich dank guten Resultaten folgende Oberländerinnen für die SMJ in Juni in Frauenfeld qualifizieren:

- in P1: Hailey Manser und Amy Brönnimann aus dem Verein Gym BeO
- in P2: Annalou Lohri aus dem Gym BeO, sowie
  - Kim Siegenthaler, Nathalie Mellitzer und Jara Gerber aus dem Kutu Uetendorf
- in P3: **Zoe Eichenberger, Fabienne Wildi** und **Joline Anliker** (Gym BeO), sowie **Luana Künzler** (Kutu Uetendorf)
- in P4A: Alexia Steffen und Mirka Messner (Gym BeO)
- in P4: Emma Schmidhalter, Nola Bohnenblust und Elisa Keller aus dem Verein Kutu Uetendorf.

Noch vor der Saison 24 fand Ende Oktober 2024 die SMM in Wädenswil statt. Daran durfte acht Kunstturnerinnen aus dem Berner Oberland teilnehmen! Elisa Keller, Nola Bohnenblust, Emma Schmidhalter und Zoe-Louise Desvoignes aus dem Verein Kutu Uetendorf, sowie Alexia Steffen, Saskia Steffen, Lorena Baumann und Yamina Petruzzi aus Gym BeO waren dabei und konnte wertvollen Erfahrungen sammeln. Es gab sogar eine reine «Oberländische Mannschaft» in der Nationalliga C!

Auf nationaler Ebene sind **NoIa Bohnenblust** und **Elisa Keller** Mitglied in der Nationalkader U15 und **Fabienne Wildi** ist Mitglied im Regionalkader.

Ein grosses **BRAVO** an alle diese Turnerinnen.

Im Breitensportbereich konnten wieder zwei Freundschaftswettkämpfe durchgeführt werden, wo die Turnerinnen aus Interlaken sich mit den Worberinnen messen konnten. Neu musste man auf dem Spickboden verzichten, aber alle Turnerinnen konnten sich gut darauf einstellen.

Auf Stufe Kanton Bern wurde das Projekt der neuen Turnhalle in Biel lanciert und der Bau konnte anlässlich der SM bestaunt werden.

Die Finanzierung der Geräte ist noch nicht sichergestellt, so dass Sponsoren und Gönner noch gesucht werden.

September 2024 Frédérique Vanetti